

Appel au vote pour le 9 juin

Depuis plusieurs mois, la GDS s'est prononcé et a mené campagne pour une liste commune de toute la gauche sociale et écologiste, sans exclusives, sur le programme de la NUPES pour l'élection européenne. Sur les 5 organisations constitutives de la NUPES, seules Génération.s et la FI se sont prononcées en ce sens. Pourtant, le programme de la NUPES a démontré qu'il n'y avait **pas deux gauches irréconciliables** et bon nombre de combats menés au Parlement européen ont rassemblé toute la gauche indiquant clairement la possibilité qu'un accord était possible.

Le 9 juin, l'enjeu est clair : combattre le RN et les macronistes, **faire que la gauche ait le score le plus élevé**, le plus grand nombre de députés. Cela ne pouvait passer que par une liste commune suscitant un sursaut de l'ensemble de l'électorat et des abstentionnistes de gauche.

La liste menée par Manon Aubry avait proposé une liste commune de l'ensemble de la NUPES sur le programme de ce front commun et était prête à céder la tête de liste aux écologistes.

Même si nous regrettons la rupture des discussions par la direction de la FI concernant la présence de la GDS sur cette liste, nous constatons toutefois un certain pluralisme avec la présence par exemple de Damien Carême, Leïla Chaïbi, Anthony Smith...

Le soutien humanitaire, économique et militaire de la France et de l'Europe à l'Ukraine agressée doit être réaffirmé par toutes les formations de la gauche. Tout comme la nécessité d'un **cessez le feu immédiat pour mettre fin aux massacres à Gaza** et la reconnaissance des droits du peuple palestinien à un État. Ces questions internationales ne doivent pas être l'occasion d'instrumentalisation et de divisions supplémentaires à gauche.

Nous considérons dans cette logique que les listes de gauche doivent renoncer à toute polémique ou attaque pendant la campagne.

Le risque d'une abstention massive nécessite que toutes les électrices et tous les électeurs de gauche votent et fassent voter : il s'agit de faire en sorte que le soir du 9 juin, la somme des voix de gauche et écologistes dépassent celles de l'extrême-droite.

Pour sa part, la Gauche démocratique et sociale (GDS) appelle à voter pour la liste menée par Manon Aubry :

-Parce que nous partageons le combat politique de Leïla Chaïbi en faveur des travailleurs des plateformes et celui de Manon Aubry pour une directive sur le devoir de vigilance, qui oblige les multinationales à respecter les droits humains et l'environnement,

-Parce que cette liste se réclame du programme de la Nupes,

La GDS appelle à continuer à chercher les convergences à gauche. Se rassembler est une nécessité afin de reconstruire une union en vue des échéances politiques suivantes de 2026 et 2027 et des combats à mener contre l'austérité et la casse de notre modèle social.